

## Hufeland-Preis 2011

Vom Kuratorium der Stiftung „Hufeland-Preis“ wurde der „Hufeland-Preis 2011“ ausgeschrieben. Der seit 50 Jahren bestehende Preis hat sich zum Ziel gesetzt, die Präventivmedizin in Deutschland zu fördern.

Stifterin des Preises ist die Deutsche Ärzteversicherung AG in Köln, seine Träger sind die Bundesärztekammer, die Bundeszahnärztekammer und die

Bundesvereinigung für Gesundheit e.V. Die Arbeit muss ein Thema der Gesundheitsvorsorge, der Vorbeugung gegen Schäden oder Erkrankungen, die für die Gesundheit der Bevölkerung von Bedeutung sind oder der vorbeugenden Maßnahmen gegen das Auftreten bestimmter Krankheiten oder Schäden, die bei vielen Betroffenen die Lebenserwartung beeinträchtigen oder Berufsunfähigkeit zur Folge haben können,

zum Inhalt haben. Zur Teilnahme berechtigt sind Ärzte und Zahnärzte, die im Besitz einer Approbation sind, gegebenenfalls zusammen mit maximal zwei Koautoren mit abgeschlossenem wissenschaftlichen Studium.

Die Arbeiten sind bis zum 31. März 2011 an folgende Anschrift zu senden: „Hufeland-Preis“, Notarin Dr. Ingrid Doyé, Kattenbug 2, 50667 Köln.